

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten **Jakob Mayr** (Weiß), Lea Schwarz (Gelb) und Lorenz Schober (Türkis)

betreffend **Informationskampagne**

Weil in der Bevölkerung zu geringe Kenntnis über Probleme im Bereich von Hetzreden und Gewaltaufrufen herrscht, sollen als Gegenmaßnahme Informationskampagnen im Jahr 2016 verstärkt durchgeführt werden. Unterstützt sollen diese durch Workshops mit den betroffenen Gruppen – sowohl auf Gemeinde- als auch auf Bezirksebene sowie in Schulen und Lehreinrichtungen – werden.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:

Das Jugendparlament wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird aufgefordert, im Laufe des nächsten Jahres Informationskampagnen zum Thema Hetzreden und Gewaltaufrufe für alle Menschen in Form von Informationsveranstaltungen oder Workshops durchzuführen.